
 
 

  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC 8 月第 3 例会 (2024.8.27)  №３５２０ 

 

(1) ロータリーソング「我等の生業」斉唱 

(2) 吉田 和弘会長挨拶 

ロータリーの目的 五大奉仕について 

 ご覧になった方も多いと思いますが、8月 17日に気に

なるニュースが報道されていました。「ガザで 25年ぶり

ポリオ感染確認 国連‘戦闘停止が必要’というニュー

スです。国連のグテーレス事務総長は、流行を防ぐため

に 8月末に大規模なワクチン接種が必要であること、そ

の実現のために、7日間の戦闘停止が必要だと訴えてい

ると報じられました。 

 言うまでもなく、ポリオ撲滅はロータリー最大の目的

です。野生型のポリオ常在国はわずかになり、目標達成

まであと一歩と言われていますが、イスラエルとパレス

チナの紛争の影で、将来と健康が脅かされる子どもたち

が確かに存在しているわけです。 

 この問題について RIは対応のコメントを出していな

いようですが、今後の活動に注意したいと思います。 

 

 それでは、ロータリーについての学びを続けます。こ

れまでの会長挨拶で、ロータリーの目的についてお話を

しました。クラブ定款第 3条、クラブの目的の（b）

に、「五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジ

ェクトを実施すること」とあります。それではその「五

大奉仕」とは何を意味しているのか。確認してみましょ

う。 

 定款第 6条に五大奉仕部門が定義されています。最初

が「クラブ奉仕」です。これは、クラブの機能を充実さ

せるために、クラブ内で会員が取るべき行動とありま

す。当クラブの委員会組織で、「クラブ奉仕 A」「クラブ

奉仕 B」と分けられた常任委員会が設置されています。A

が会員増強、R情報、広報・会報・雑誌の各委員会、B

が出席、プログラム、親睦、ニコニコ BOX各委員会の内

訳になっています。まさにクラブ運営を担うセクション

です。 

 

 

 五大奉仕部門の二が「職業奉仕」です。この職業奉仕

はロータリークラブの理念そのものだと思います。その

ロータリーの理念に従って自分自身を律し、事業を行う

ことが求められています。この職業奉仕については、ま

た別の機会でも考えを掘り下げていきたいと思いす。 

 次に「社会奉仕」です。地域社会における平和を目指

し、クラブが所在する地域に居住する人々の生活の質を

高めるための行動です。 

 そして「国際奉仕」。他国の人々とその文化や習慣、

問題などに対する認識を培い、国際理解、親善、積極的

平和を推進するために会員が行う行動です。 

 最後に「青少年奉仕」です。指導力養成活動、社会奉

仕および国際奉仕プロジェクトの参加などを通じて、青

少年ならびに若者の成長を支える行動です。あまり海外

旅行をしなくなったと言われる日本の若者ですが、やは

り現地に行って、現地の人たちと触れ合わないと、本当

の国際交流はできません。ロータリーとしての役割を発

揮できる部門なのではないかと思います。 

以上、「クラブ奉仕」「職業奉仕」「社会奉仕」「国際奉

仕」「青少年奉仕」の５つの活動に取り組むことが、ク

ラブの目的の一つであるこがわかりました。それぞれ所

属なさっている委員会に、こうした概念があるとわかる

だけでも、もしかしたら行動に対する達成感が増すかも

しれません。 

◎今週のお店紹介 Bistro fleu fleu （新潟市中央区

出来島１丁目２−１３） 

 

(3) ビジター紹介 

大谷昭子君（新潟南ＲＣ） 

 

 2024-25 年度 
国際ロータリー会長 

ステファニー A. アーチック 

 
2024～25 年度 

新潟ロータリークラブ会長 

吉田 和弘  
 



(4) 新会員の紹介 

 

 

６月に NTT東日本新潟支店の支店長として着任いたし

ました、石井宏明と申します。この度は伝統ある新潟

ロータリークラブの一員として迎えていただき、誠に

ありがとうございます。初めてのご挨拶となります

が、心より感謝申し上げます。群馬県高崎市出身で、

新潟で勤務するのは初めてとなりますが、海のない県

で育ちましたので、近くに海がある生活は非常に魅力

的です。週末には信濃川沿いを散歩しておりました

が、最近自転車を購入しましたので、今後は海辺まで

足を延ばしたいと思います。これから、皆さまと親睦

を深め、新たな視点で新潟の魅力を発見し、地域社会

の発展に貢献していきたいと思っておりますので、ご

指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。 

 

(5) 退会ご挨拶、バナー贈呈 

NHK新潟放送局局長 川瀬 直也君 

 

(6) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(本多 晃委員長) 

8/6ご寄付     織戸 潔君 

8/20，8/27ご寄付 本多 晃君 

 

米山奨学会寄付発表（坂井 賢一委員長) 

8/20ご寄付 

榎本 豊君 白勢 仁士君 

8/27ご寄付  

小飯田澄雄君 坂井 賢一君 

 

青少年育成基金寄付発表(五月女政義委員長) 

8/6ご寄付    秋山博一君 

8/20ご寄付 

石橋 正利君 本間 彊君 

五月女政義君  

 

 

 

(7) ニコニコボックス紹介（榎本隆克委員） 

8/20ご寄付 

・白勢仁士君 誕生祝のワイン有難うございました。 

・江越誠君 ８月１８日に新潟ロータリークラブ恒例 

行事の海岸清掃が行われ、ご家族の皆様や会社の同僚  

も含めて５５名が集まり水着ギャル達には目もくれず 

ゴミを拾い、その後のＢＢＱにおいても楽しく交流さ 

れ最高の一日となりました。ご協力をいただいた皆様 

ありがとうございました。 

・桒原 美樹君 （8/20）卓話ゲストに糸満さんをお迎 

えしました。ありがとうございます。お話が楽しみで 

す。 

8/28ご寄付 

・川瀬 直也君 皆様、２年間、大変お世話になりまし 

た。ありがとうございました。 

・大澤 強君 本日、入会の NTT新潟支店長 石井宏明 

さんを歓迎してニコニコします。 

・正力源一郎君 新会員の石井さんを歓迎してニコニコ 

します。 

(8) ミニスピーチ 

・織戸潔 新潟運輸㈱専務取締役 

・宇尾野隆 ㈱ウオショク代表取締役 

・中山真 ㈱新潟グランドホテル代表取締役社長 

・小木將綱 ProntoNet代表取締役会長 

 

 ８月２７日の例会参加率 

 

 

 

 

 

 

 

９月３日の例会予定 

第一例会につき卓話はございません 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８２. ８１ ５７ 69.51％ 

東日本電信電話㈱新潟支店

支店長  石井   宏明君 
ご紹介  正力源一郎君   

所属委員会 ライラ委員会 

http://www.niigatarc.jp/

